



EL SEÑOR

D. AGUSTIN RUIZ MARTINEZ,

Licenciado en Medicina y Cirugía, Presidente del Colegio Médico de esta Provincia, Académico numerario de la Real de Medicina de este distrito, Ex-Presidente de la Diputación Provincial, Director técnico del Hospital de San Juan de Dios de esta ciudad etc., etc.,

falleció ayer tarde á las cinco, en su casa de Aljezares,

habiendo recibido los *Stos. Sacramentos*

R. I. P.

Su desconsolada hija, inconsolables hermanas, hermanos políticos, madre política, tios, primos, sobrinos y demás parientes,

suplican encarecidamente á sus amigos que por olvido involuntario no hayan recibido esquelera mortuoria, que encomienden á Dios el alma del finado; favor por el cual les quedarán eternamente reconocidos.

Su funeral y entierro se han verificado hoy en la parroquial de Aljezares.

Agustin Ruiz

Ayer tarde á las cinco dejó de existir en su casa del vecino pueblo de Aljezares, el notable médico-cirujano y murciano popularísimo D. Agustín Ruiz Martínez.

Generales y merecidas las simpatías de que en esta capital gozaba el finado, su muerte ha sido motivo de general y profundo sentimiento.

A pesar de que su salud, venia hallándose muy resentida desde hace algun tiempo, la triste noticia produjo anoche al ser conocida en esta dolorosa sorpresa.

Agustín Ruiz ha muerto aun joven relativamente, en edad en que la ciencia y su Murcia queridísima podian esperar mucho de su gran ilustracion y su murcianismo fervoroso.

Entre la clase médica de Murcia, ocupaba con justicia el finado un lugar preeminente, como le revelan los cargos que ostentaba, entre los que figuraba el de presidente del Colegio Médico de esta.

Como cirujano especialmente, era una notabilidad, siendo muchas las operaciones difíciles que con gran acierto é inmejorable éxito ha llevado á cabo en su brillante carrera científica.

En política militó en las filas del republicanismo histórico, bajo la jefatura nacional del inolvidable é insigne Castelar y la local de su gran amigo D. José Cayuela; y cuando el gran apostol de la democracia disolvió sus entusiastas huestes, entró con sus amigos políticos de esta ciudad á formar parte del partido liberal de la monarquía.

Recientemente fué elegido diputado provincial y presidente de la Diputación, en cuyo cargo se propuso, con inmejorables propósitos una campaña de reorganización, cuyos frutos hubiesen sido sin duda alguna inmejorables; pero el desaliento que le produjo la falta de apoyo necesario para la realización de su nobilísima empresa, más aun que el estado delicado

de su salud le decidieron á abandonar, con caracter decidido é irrevocable, ambos cargos.

Hombre que rendía á la amistad un culto cariñoso y sincero, tuvo siempre amigos que le querian como á un hermano y como á un hermano mayor le respetaban.

Algunos de ellos, como Juan Ferrer y S. bastián Lopez Olemares, le han precedido en el viaje del que jamás se vuelve. Los que le sobreviven, le lloran y se sienten bajo el peso de una gran desgracia.

Para su idolatrada hija y su excelente hermana, seres en los que tenia depositados tantos cariños, es esta una terrible desventura, una pérdida irreparable, sin consuelo y sin lenitivo; pues el vacío que en su hogar deja su muerte, es de los que no se llenan jamás.

En Murcia entera ha sido sentida esta desgracia: pues en Murcia entera se le quería como á un hijo predilecto y como á un médico popular, siempre cariñoso con sus enfermos, de cualquier clase y condicion.

Desde que cruel enfermedad, puso en grave peligro su vida, quedó su salud profundamente quebrantada y era de temer en un plazo no remoto, el total derrumbamiento hoy lamentado por todos de aquella naturaleza un día atlética, de aquella poderosa constitucion con fortaleza de roble.

Nos asociamos al gran dolor de su hija, hermana y demás familia y rogamos al Todopoderoso por el eterno descanso de su alma.

Desde Madrid

Sr. Director del HERALDO DE MURCIA.

LA CUESTION POLITICA

El viaje del ministro de la Gobernacion Sr. Dato á San Sebastián tiene significativa importancia.

La primera impresion recogida por el ministro de la Gobernacion ha sido desfavorable para la combinacion que se ha trazado el Sr. Silvela.

En las dos conferencias que han celebrado Silvela y el ministro de la Gobernacion, el segundo ha enterado á su jefe de los vientos que cotren por Miramar.

El general Polavieja no está tan mal caido como se creia.

Ni ha perdido la influencia cerca de la regente ni es fácil que se le desbanque.

Por consiguiente, la crisis sigue en un periodo de embarullamiento.

Puede asegurarse que Polavieja está muy bien agarrado.

El ministro de la Guerra tiene terminado el estudio de las economias que ha de introducir en su departamento.

Suprime los aumentos en los ejercicios de tiro al blanco y maniobras.

Suprime los cuatro regimientos de caballeria que se encuentran en el Norte, todo lo cual importa una economia de tres millones de pesetas.

Niegase á suprimir regimientos de infanteria y á la reorganizacion del personal.

No ceja tampoco en cuanto se refiere á los gastos de material de artilleria é ingenieros.

Y al contrario de limitar por esta parte sus exigencias, pide aun una parte del empréstito de mil millones que se proyecta para atenciones de esta naturaleza.

Se supone que Villaverde ha de negarse á conceder ni un solo céntimo al ministro de la Guerra.

Silvela, conecedor de la actitud de Polavieja y de que éste aun continúa gozando la régia influencia, muéstrase indeciso y no sabe qué resolucion tomar.

Pero Villaverde, que es un carácter más firme, ha escrito al jefe del gobierno rogándole que despeje la situacion, pues de lo contrario su actitud resulta desairada.

Silvela ha contestado que el ministro de Hacienda no saldrá del ministerio como no sea juntamente con él.

A pesar de que estas frases revelan la absoluta confianza que Silvela tiene con su ministro, nada resuelve en favor de Villaverde.

Este desea á toda costa que Polavieja

reduzca en 16 millones su presupuesto.

El caso resulta difícil de resolver, porque siendo la conjura contra Polavieja y Durán y Bas, resulta que estos señores gozan tanta influencia como el mismo jefe del gobierno.

Espérase el Consejo del lunes, en el que indudablemente se resolverán asuntos de importancia.

Yo entiendo, por los informes que he recibido en los ministerios, que la cuestion política se resolverá sin que estalle la crisis.

PROTESTAS DE LOS PUEBLOS

Como sucede cuantas veces se intenta una reforma, son muchas las poblaciones que protestan contra el decreto que convierte en limitadas las estaciones permanentes.

El gobierno está dispuesto á no ceder y prepara la publicacion de una estadística demostrativa de que en muchas estaciones pasan meses enteros sin transmitir un solo despacho por la noche.

Estas protestas de los pueblos favorecen al gobierno, dándole armas para contestar á los que piden economias.

EL «ULTIMATUM»

Parece confirmarse el rumor que acoge la prensa de Zaragoza diciendo que en el próximo «meeting» que celebrarán las Cámaras de Comercio en Granada se acordará dirigir al gobierno un ultimatum para saber definitivamente si está ó no dispuesto á implantar las reformas propuestas por las Cámaras.

En vista de la contestacion del gobierno se tomarán acuerdos inmediatos.

El Corresponsal.

24 de Septiembre.

Gran feria en Caravaca durante los dias 28 de Septiembre al 4 de Octubre 1899

La comision popular de festejos, ansiosa de que nuestra feria no sea tan

solo un centro de contratacion, sino que durante los dias en que se celebra pueda tambien encontrar el público el debido solaz y esparcimiento, ha conseguido, venciendo no pocas dificultades, organizar el presente programa, que supone habrá de ser ocer la aprobacion del vecindario y de cuantas personas honren esta ciudad con su visita.

Dia 28.—A las cuatro de la mañana repique general de campanas, disparos de cohetes y morteros, diana por la banda de cornetas y banda municipal, recorriendo las principales calles de la poblacion.

A las 10 de la mañana tendrá lugar la inauguracion oficial de la feria, con asistencia de las comisiones de festejos, municipal y popular, amenizando el acto la banda de música, después de haber recorrido la poblacion en union de la cabalgata de heraldos y banda de cornetas.

Por la tarde, de 6 á 8, concierto musical en el Real de la feria.

Dia 29.—La comision de festejos con acompañamiento de las bandas de música y cornetas hará una visita á las 8 de la mañana á nuestro Hospital de Camidad y cárcel de partido, á cuyos establecimientos entregará donativos en especie.

A las 10 de la mañana, repanto de limosna en las casas consistoriales á personas necesitadas. Como en el dia anterior concierto musical en el real de la feria de 6 á 8 de la tarde.

Dia 30.—A las 9 de la mañana, solemne función religiosa en honor de nuestra amadísima reliquia la Santísima Cruz, en el célebre Santuario, asistiendo al acto las comisiones con cabalgata de heraldos, banda de música y cornetas. En dicho dia, estarán expuestos los históricos ornamentos sagrados, con que celebró Chirinos la misa de aparicion.

De 5 á 7 de la tarde, concierto musical en el sitio de costumbre.

A las nueve se quemará un bonito castillo de fuegos artificiales, en la muralla del castillo.

1.º Octubre.—Premios á ganados. La comision de festejos, con acompañamiento de personas invitadas al acto, visitará la exposicion de ganados, adjudicando premios, uno al mejor par de mulas, otro al mejor par de bueyes y otro á la yegua de vientre de más mérito.

A las 4 de la tarde carrera de cintas en bicicletas en la plaza de toros, siendo

